

7.4.
Libello del Mate, Autógrafo, 6.x.75

DOCTOR HONORIS CAUSA: *Padre Le Paige* *distinguido por* *la U. del Norte*

El grado de Doctor Honoris Causa de la Universidad del Norte le será otorgado al R. P. Gustavo le Paige en un solemne acto académico que tendrá lugar en el Salón de Honor de la Universidad el próximo jueves a las 19.30 horas.

Este congreso científico a ciencia expresa en el C. n.º 1º Sacerdote de la Universidad ha propuesto el grado de Doctor al académico Gustavo le

Paige, teniendo presente los relevantes servicios prestados por el distinguido sacerdote en su labor de investigación en el Norte de Chile, los hallazgos de alcance internacional que ha logrado en el área arqueológica y antropológica, los diversos trabajos de reconocido interés científico que ha publicado, la acción continuada que ha desarrollado en la formación del Museo de la Universidad en San

689.636



* R.P. Gustavo le Paige, Director del Museo Arqueológico de San Pedro de Atacama, dependiente de la Universidad del Norte. Otro reconocimiento a su gran labor de investigación de la cultura latinoamericana.

Pedro de Atacama, así como por sus relevantes condiciones humanas.

Al decreto de otorgamiento del grado honorífico lleva las firmas del Rector Designado, Hernán Danyu Quintana y del Secretario General de la Universidad, Mario Garrido Montt.

CEREMONIA

La ceremonia en que se distinguirá al eminentísimo científico R. P. Gustavo le Paige, será presidida por los más altos representantes de la Universidad del Norte y a ella han sido invitadas las autoridades regionales de Gobierno, educacionales, consulares, científicas, judiciales y civiles. También han sido invitados a participar en este acto académico las autoridades provinciales de El Loa.

En el acto hará uso de la palabra el Rector Designado de la Universidad del Norte, Hernán Danyu Quintana, quien tendrá a su cargo el discurso de ofrecimiento. Con posterioridad a la entrega del diploma que le confiere el grado de Doctor Honoris Causa, el R. P. Gustavo le Paige disertará sobre un tema de su especialidad. En esa ocasión actuaria el Coro Universitario que dirige Gabriel Rubén Martorell.

BIOGRAFIA

Nació el 24 de noviembre de 1903, en Tilleur, cerca de Lieja, Bélgica. Tercero entre 11 hermanos. Su padre fue ingeniero de minas y su abuelo paterno fue profesor y Rector de la Universidad de Lieja. Ingresó a la Compañía de Jesús en 1922, ordenándose sacerdote 12 años después en Lovaina. Trabajó como misionero durante 20 años en el Congo Belga. En 1952 dejó este ministerio y se dirigió a Chile. Desde 1958 es párroco de San Pedro de Atacama.

Fundador, organizador y Director del Museo Arqueológico en San Pedro de Atacama, dependiente de la Universidad del Norte. La inauguración del Museo tuvo lugar el 8 de enero de 1962, la que hizo coincidir con la organización y realización del Congreso Internacional de Arqueología, que contó con la participación de Argentina, Bolivia y la mayoría de los directores de museos de Chile.

Ha realizado importantes investigaciones en torno a la antigua cultura Atacameña y sobre la importancia de la zona referente a la prehistoria de América. El museo es un centro de estudios para científicos de todo el mundo que periódicamente acuden a él.

Padre Le Paige distinguido por la U. del Norte. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Padre Le Paige distinguido por la U. del Norte. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)